

保健室

本校は児童数396名、学級数13学級の中規模の小学校です。周辺は田畠・山野があるため授業中にはS-Lの蒸気音が聞こえます。また、近年は新東名ICが開通し地団が開発され、新しい動きがある地区でもあります。

本校の教育目標は「心豊かに進んで学び 共に伸びる子」です。児童は素直で明るく、言われたことは頑張ってやろうとします。



養護教諭
陶山真由子



島田市立五和小学校
島田市立五和小学校
島田市立五和小学校

反面、主体性や人に関わる力が弱い面があり、自分の考えを表現することが苦手な子も見受けられます。また、危機管理意識が低く、安全に気をつけて過ごそうとする意識が低いことも課題です。

生徒の健康や生活習慣の状態、心やいじめの様子を把握しています。睡眠など生活習慣の変化や生徒の心の悩みなど気になる生徒のあらわれには、「チーム飯田」を合った素早い対応に取り組んでいます。

静岡市立清水飯田中学校は、静岡市清水区にある全生徒456名の学校です。数年前に建て直された校舎はバリアフリーにもなっており、明るく清潔な環境で生徒が生活しています。保健室も広く、トイレやシャワーが併設されているため、様々な健康課題をもった生徒に対応しやすくなっています。

本校の学校教育目標は「強い意志と豊かな心を持ち、自ら学ぶ生徒の育成」、重点目標は「心をつなぐ教育～生徒と教師、生徒と生徒、生徒と地域、教師と教師～」です。学校が生徒の居場所となるよう、毎月1回アンケートを実施し、

本番に向けて昼休みや放課後などをつかってクラス一丸となって毎日練習に励んでいた姿が印象的で、目標に迫った姿を感じました。現在は合唱祭に向けて練習している歌声が校舎内に響いています。

そんな熱心な生徒が多い

題です。そこで重点目標「気づき 考え 行動しよう」のもと、私が所属する安全・健康づくり部では「安全に気をつけて生活できる子の育成」に力を入れています。

主な活動として毎月10日を「いのちの日」とし、朝の時間に学級指導を行って

安全への意識を継続させるため、日常的に相互評価や認め合う場を設けています

す。(気付き)また、必要な資料の充実を図ったうえで課題を提示することで進んで考え、共に考えています。

課題を解決するため、「コール救急」という校内放送で人手を集めること、そして

管理職や養護教諭は携帯や校内PHSを持ち歩くこと

にしました。また、スムー

スを年2回行っています。そ

の時、課題となつたことが人手不足と外部とつながる

ためのツールでした。その

問題を解決するため、「コール救急」という校内放送で人手を集めること、そして

管理職や養護教諭は携帯や校内PHSを持ち歩くこと

にしました。また、スムー

スを年2回行っています。そ

の時、課題となつたことが人手不足と外部とつながる

ためのツールでした。その

問題を解決するため、「コール救急」という校内放送で人手を集めること、そして